

Internet Mysterien

Mysterien in unserer Zeit

Von mia-serina

Epilog: Epilog?!

Nach der Aktion die Koji auf dem Dach gebracht hatte, war ich erstmal einen halben Monat wegen einer Grippe krank geschrieben, und er? Er kam doch tatsächlich mit einem Schnupfen davon! Dafür hab ich ihn die ganze Zeit, mit irgendwelchen Briefen, wohlgermerkt Drohbriefen, bombardiert. Die er eher süß und niedlich fand als erschreckend. Der erste war der schlimmste und ausgerechnet den hatte er behalten und auf gehangen! Das sei der schönste Liebesbrief, den ein Junge bekommen könnte, meinte er lachend zu mir als ich mich darüber aufregte...

---2 Jahre später---

Meine Eltern sind nun endlich geschieden und mein Vater ist vor langer Zeit ausgezogen. Zuhause gibt es hin und wieder mal Streit, aber das bekomme ich kaum noch mit, den ich lebe inzwischen bei meinem jetzigen Freund und erste große Liebe Koji.

Wir haben die Handelsschule als beste des Jahrganges abgeschlossen und auch schon unser Abitur gemacht. Es ist Weihnachten und es liegt ein wenig Schnee draußen. Meine Einkäufe hab ich schon erledigt, nun bin ich beim einpacken, dem Morgen ist schon Heiligabend, was ich nur mit ihm verbringen werde, darauf freue ich mich schon sehr! Im neuen Jahr werden Koji und ich uns unseren Traum erfüllen und zurück nach Japan ziehen, zu Koji's restlicher Familie.

Sykes haben wir seit dem verhängnisvollem Tag nicht mehr gesehen und auch nichts mehr von ihm gehört. Alles im allem bin ich glücklich. Es ist, als wäre ich neu geboren worden. Ich wünsche jedem der meine Gesichte hört oder aber liebt, dass er auch sein Glück finden wird.

Das Türschloss klickt und ich drehe mich mit einem Lächeln um. „Willkommen zurück, mein liebster.“